
「どうせ稼げるのは一部でしょ」

とメッセージをもらいました

批判を恐れずぶっちゃけると

まだそんなこと言ってんのか

と思いました。

動画メディアがあり続ければ稼ぐことができます。

ここまで動画に関わって、ビジネスを理解して

広がった視野で見れるようになってから

「稼げないなんてあり得ない」とすら思っています。

編集者はレベルが高い人はほとんどいません。

「もっとこうすれば単価上がるのに」と思うことは多々あります。

今までドガポンで学んできた人が

100％稼げるようになったのか？
と言われれば、残念ながらNOです。

収益を得られるようになった割合はかなり高いですが、

全員ではありません。

稼げない人の特徴はたったひとつだけです。

「諦めてしまった」

本当にこれだけです。

諦めたらできるものも、できるようになりません。

会社員でも途中でいくのやめて帰宅したら

お給料はもらえないです。

理想は諦めてしまったら叶わないですよ。

そして、諦めるのは簡単なことです。

「自分はこれでいいんだ」と言い聞かせて

あとは数年かけて自分を説得するだけですから。



ですが、簡単な道を選んでしまったら

理想なんて叶いっこありません。

モヤモヤしながら生きることになる。

諦めるならそれを受け入れましょう、となるのです。

学ぶのは、頑張るのは嫌だけど

自由に生きれるようになりたい。

これはワガママです。

できるならみんなやってます。

前回のオカモト通信でもお話ししましたが、

私は弱い人間です。

傷つくことは怖いです。怠け者です。すぐサボります。

今は少しサボってもいい状況を作りました。

ですが、叶えたい目標があるのでサボらないようにしています。

収入の基盤がないうちはサボらない状況を作りましょう。

なので、ドガポンへの案内なのです。

サポートしてくれる人がいて、頑張ってる同士がいたら

頑張れます。

自分と同時期に始めた人が

30万、50万と稼いでいるような場所です。

「負けたくない！！」と思うでしょう。

そして「この人からいっぱい吸収しよう」と思った瞬間、

たくさん吸収できる環境です。

それと、これは約束できることですが、

諦めずに取り組めば収入を作る再現性はとてつもなく高いです。

最初にもお話しした通り

動画メディアがあるうちは稼げます。

ドガポンでは案件を供給したり

取り方や単価の上げ方も学べるので、

やれば収入になる状況を作っています。



なので、諦める前提なのであれば参加はやめてください。

諦めずに続ける覚悟があるならぜひ参加ください。

私は速いペースでうまくいきました。

以前紹介したAさんも速かったです。

ですが、スピードにこだわらなくていいと思っています。

3年5年と粘って月収50万作るのはダメなことでしょうか？

全然いいですよね。

というか、その程度頑張って実現するのなら

とても贅沢だとしか思えません。

今の仕事を3年5年と続けて収入が月50万増えることなんて
そうそうあり得ないことです。

センス、知識、学歴、自信、なくて大丈夫です。

諦めない気持ち、理想を叶える覚悟だけあれば

あとは私たちの力を使ってください。

カウンセリングの枠が埋まってきました。

そろそろ締め切らないといけなくなりました。


